

ABSTRAK

Khafidhoh (NIM : 226030002). “Problematika Perilaku Keagamaan Calon Jama'ah Haji dalam Menyikapi Daftar Tunggu dan Biaya Haji (Studi Kasus Calon Jama'ah Haji pada Kementerian Agama Kabupaten Kudus Tahun 2023)”

Kebijakan pemerintah mengenai daftar tunggu haji dan biaya haji memunculkan beragam sikap calon jemaah haji di Kabupaten Kudus. Keberagaman sikap ini muncul karena mempertimbangkan kondisi yang melingkupi setiap calon jemaah haji di Kabupaten Kudus. Kondisi bertambahnya usia, kesehatan, dan kondisi perekonomian keluarga menjadi hal yang sulit diprediksi oleh calon jemaah haji di Kabupaten Kudus. Akumulasi dari kondisi tersebut membuat perilaku keagamaan calon jemaah haji di Kabupaten Kudus menjadi bermasalah. Oleh karena itu, tujuan penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui daftar tunggu dan biaya haji calon jemaah haji di Kementerian Agama Kabupaten Kudus Tahun 2023, 2). Untuk mengetahui permasalahan perilaku keagamaan calon jemaah haji dalam menangani daftar tunggu dan biaya haji 3). Untuk mengetahui analisis hukum Islam terhadap perilaku keagamaan calon jemaah haji di Kabupaten Kudus dalam menyikapi daftar tunggu dan biaya haji..

Metode penelitian yang digunakan adalah *metode deskriptis analitis*. yaitu suatu metode dalam penelitian status kelompok manusia, suatu objek, suatu set kondisi, suatu sistem pemikiran, ataupun suatu kelas peristiwa pada masa sekarang untuk membuat deskripsi, gambaran atau tulisan secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta-fakta.

Temuan penelitian ini adalah 1). Kebijakan *waiting list* dan biaya haji pada Kabupaten Kudus sangat panjang dan sangat tinggi. Hal itu berdasarkan pada tingkat animo calon jemaah haji Kabupaten Kudus sangat besar, 2). Sikap ragam perilaku keagamaan calon jemaah haji Kabupaten Kudus dalam menyikapi daftar tunggu atau *waiting list* dan besaran biaya haji yang selalu naik sangat besar terjadi karena, secara psikologis betul-betul menyentuh tingkat keyakinan, kepercayaan calon jemaah haji Kabupaten Kudus. Tingkat keyakinan dan kepercayaan inilah yang menyebabkan munculnya ragam problematika perilaku keagamaan calon jemaah haji. Adapun ragam problematika perilaku keagamaan calon jemaah haji Kabupaten Kudus tersebut adalah; *pertama*, sikap tetap menerima dan menunggu sampai keberangkatan sebesar 85 %, *kedua*, sikap menarik setoran dan mengganti dengan umroh sebesar 5 % dan *ketiga*, Mengambil uang dan tidak jadi berangkat besaran 10 %. 3). Banyak pandangan ulama dan kajian referensi yang penulis dapatkan dalam mengemukakan ragam problematika perilaku keagamaan calon jemaah haji dari dimensi hukum dan peraturan perundang-undangannya yang bisa disimpulkan dengan adanya keabsahan dan kebolehan masing-masing perilaku tersebut.

Kata Kunci : Problematika, Prilaku Keagamaan, *Waiting list* dan Biaya Haji

ABSTRACT

Khafidhoh (NIM: 226030002). "Problematics of Religious Behavior of Prospective Hajj Pilgrims in Responding to Waiting Lists and Hajj Costs (Case Study of Prospective Hajj Pilgrims at the Ministry of Religion, Kudus Regency, 2023)"

The government's policy regarding waiting lists for the Hajj and the cost of the Hajj has given rise to diverse attitudes of prospective Hajj pilgrims in Kudus Regency. This diversity of attitudes arises from consideration of the conditions surrounding each prospective pilgrim in Kudus district. The condition of increasing age, health and family economic conditions is something that is difficult for prospective Hajj pilgrims in Kudus district to predict. The accumulation of these conditions means that the religious behavior of prospective Hajj pilgrims in Kudus Regency becomes problematic. Therefore, the objectives of this research are 1). To find out the waiting list and Hajj costs for prospective Hajj pilgrims at the Ministry of Religion, Kudus Regency in 2023, 2). To find out the problematic religious behavior of prospective Hajj pilgrims in dealing with waiting lists and Hajj costs 3). To find out the analysis of Islamic law on the religious behavior of prospective Hajj pilgrims in Kudus Regency in responding to the waiting list and Hajj costs.

The research method used is the analytical descriptive method. The analytical descriptive method is a method for researching the status of a human group, an object, a set of conditions, a system of thought, or a class of events in the present to create systematic, factual and accurate descriptions, images or writing about the facts.

The findings of this research are 1). The Hajj waiting list policy in Kudus Regency is very long, while the cost of Hajj in Kudus Regency is very high. This is based on the very large level of interest among prospective Hajj pilgrims in Kudus Regency, 2). The various religious behaviors of prospective Hajj pilgrims in Kudus Regency in responding to the waiting list and the ever-increasing amount of Hajj costs are; first, 85% of prospective Hajj pilgrims from Kudus Regency still accept and wait until departure, secondly, 5% of prospective Hajj pilgrims from Kudus Regency withdraw their deposits and replace them by carrying out the Umrah and thirdly, 10% of prospective Hajj pilgrims from Kudus Regency take money and say they will not go Hajj 3). There are many views of scholars and reference studies that the author has found in explaining the various The problem of religious behavior of prospective pilgrims from the dimensions of laws and regulations can be concluded by the validity and each of these behaviors.

Keywords: Problems, Religious Behavior, Waiting list and Hajj Costs

خلاصة

خفيظوه (نيم: ٢٠٢٠.٣.٢٢٦). "إشكاليات السلوك الديني للحجاج المحتملين في الاستجابة لقوائم الانتظار وتكاليف الحج (دراسة حالة للحجاج المحتملين في وزارة الدين، ولاية كودوس، ٢٠٢٣)"

أدت سياسة الحكومة فيما يتعلق بقوائم الانتظار للحج وتكلفة الحج إلى ظهور مواقف متنوعة للحجاج المحتملين في منطقة كودوس. وينشأ هذا التنوع في المواقف من النظر في الظروف المحيطة بكل حاج محتمل في منطقة كودوس. إن حالة التقدم في السن والظروف الصحية والاقتصادية للأسرة أمر يصعب على الحجاج المحتملين في منطقة كودوس التنبؤ به. إن تراكم هذه الظروف يعني أن السلوك الديني للحجاج المحتملين في منطقة كودوس يصبح إشكالياً. ولذلك فإن أهداف هذا البحث هي (١). لمعرفة قائمة الانتظار وتكاليف الحج للحجاج المحتملين في وزارة الأديان بولاية كودوس لعام ٢٠٢٣، (٢). لمعرفة إشكالية السلوك الديني للحجاج المحتملين في التعامل مع قوائم الانتظار وتكاليف الحج (٣). لمعرفة تحليل الشريعة الإسلامية للسلوك الديني للحجاج المحتملين في منطقة كودوس في الاستجابة لقائمة الانتظار وتكاليف الحج.

ومنهج البحث المستخدم هو المنهج الوصفي التحليلي. الطريقة الوصفية التحليلية هي طريقة للبحث عن حالة مجموعة بشرية أو كائن أو مجموعة من الظروف أو نظام فكري أو فئة من الأحداث في الوقت الحاضر لإنشاء أوصاف أو صور أو صور أو كتابة منهجية وواقعية ودقيقة عنها. الحقائق.

نتائج هذا البحث هي (١). إن سياسة قائمة انتظار الحج في منطقة كودوس طويلة جداً، في حين أن تكلفة الحج في منطقة كودوس مرتفعة جداً. ويعتمد هذا على المستوى الكبير جداً من الاهتمام بين الحجاج المحتملين في منطقة كودوس، (٢). السلوكيات الدينية المختلفة للحجاج المحتملين في منطقة كودوس في الاستجابة لقائمة الانتظار والمبلغ المتزايد باستمرار لتكاليف الحج هي؛ أولاً، ٨٥% من حجاج الحج المحتملين من منطقة قدس ما زالوا يقبلون وينتظرون حتى المغادرة، ثانيًا، ٥% من حجاج الحج المحتملين من منطقة كودوس يسحبون ودائعهم ويستبدلوها بأداء العمرة، وثالثًا، ١٠% من حجاج الحج المحتملين من منطقة قدوس Kudus Regency. يأخذ المال ويقول إنهم لن يذهبوا للحج (٣). هناك آراء كثيرة للعلماء والدراسات المرجعية التي توصل إليها المؤلف في بيان مختلف مشكلات السلوك الديني لدى الحجاج من الأبعاد الشرعية والتنظيمية.

الكلمات المفتاحية: المشكلات، السلوك الديني، قائمة الانتظار، تكاليف الحج